

— Que vois-je ? dit le juge... Est-ce une mascarade ?...
— Non, répond Barbanchu ; c'est que... je suis malade...
— Comment donc ! reprend l'autre. Un flux ? un coup de sang ?
— Morbleu ! des coups de poing, et j'en eus près de cent,
Réplique l'avocat en s'essuyant la face.
— Eh ! dites-moi le nom de l'assaillant, de grâce !
— Son nom, c'est Fridolin, le plus fameux blanc-bec
Qui jamais vit le jour dans les murs de Québec...
— Fridolin ?... dit le juge. Un si charmant jeune homme !...
N'importe ! allez, huissier, dire que je le somme
De revenir ici s'entendre condamner
Après que je serai revenu de diner.

L'huissier, tout ahuri, lentement se transporte
De son siège moelleux jusqu'auprès de la porte,
Hésitant, tâtonnant, se retournant vingt fois,
Avançant quatre pas, puis en reculant trois,
Cherchant dans son esprit le moyen le plus sage
D'aller en sûreté faire un pareil message.
Cependant Fridolin, sur sa chaise étendu,
Les yeux à demi clos, avait tout entendu.
— J'aurai bien, se dit-il, à payer une amende...
Aussi, comment pouvais-je — à tous je le demande,—
Résister au plaisir de taper sur un œil
Si provocant d'audace et si rempli d'orgueil ?

*
* *

Deux heures ont sonné. Dans la salle se presse
Une foule de gens sentant encor la graisse
D'un *lunch* pris à la hâte au restaurant voisin,
Tandis que Son Honneur chez lui prenait son vin.